



渕江

令和元年度 学校だより

令和元年10月31日

足立区立渕江第一小学校

周りの一言が支えになる

校長 大森 千里

10月18日、道徳地区公開講座を開催しました。午後、各学級の道徳の授業の後、つっちょさんを招いてのミニコンサートを行いました。つっちょさんは、足立区生まれのシンガーソングライターです。ご自身の中学校時代の体験をもとにいじめ防止に向けた活動を行っていらっしゃいます。

演奏を聴いている子どもたちの表情を見て、友達付き合いなどで悩んでいる子どもたちを応援するつっちょさんの思いが、一人一人にしっかりと届いたのを感じました。45分間という短い時間でしたが、普段の授業ではなかなか感じられない大切なものを子どもたちは実感してくれたのではないかと思います。

友達関係で悩んでいたり実際にいじめにあったりしているとき、子どもはなかなかそれを人に伝えられません。「やめて！」と相手に言い出す勇気がない、家族を心配させたくない、大ごとになりそうでいやだ、伝えたいけれど何をどう伝えればいいのか整理ができない等々。本当は、誰かに伝えたい、寄り添ってほしい、助けてほしいと思っています。

友達、子どもを救ってあげられるのはどんな時でも、クラスの仲間、家族や地域の人たちや先生たちなど、周りにいる私たちです。友達の優しい一言が勇気を与え、家族や先生など大人たちの一言が安心を与え、支えになってあげられます。また、本人が抱えている問題の解決のきっかけになっていきます。

「私の言うことを聴いてください」というのは、「私に触れてください、私がここにいることを知ってください」ということだ。

ロラン・バルト

子どもたちが安心してのびのびと過ごし、成長が実感できる学校を目指していきます。今後もご協力をお願いします。

今月上旬には、第2回いじめ防止アンケートを実施します。ご家庭でお子様の様子をよく見てお話をしながらご記入いただければ幸いです。悩んでいる子どもたちをいち早く見つけて支援していきたいと考えています。

また、今回のアンケートに限らず、お子様の様子で何か気になることやご心配がありましたら学校までお知らせください。

11月の目標

健康で安全な生活をしましょう

全校の応援を胸に 輝いた6年生

6年担任 篠原 雄

10月8日(火)の壮行会では全校児童、先生方からの温かい声援、励ましを受け、6年生は胸の高鳴りを感じました。9日(水)競技本番では、今まで味わったことの無い緊張感。スタートラインに一人で立つ恐怖感。それでも力を出し切れたのは、友だち、保護者の方々、先生方からの応援があったからこそだと思います。近年では最高となる個人種目で16名が入賞、リレーでは1本のバトンと気持ちをみんなでつなぎ、男子1位、女子4位という素晴らしい記録を残すことができました。練習を通して、「目標に向かって全力で取り組むこと」「努力することの大切さ」を学びました。渕一小の良きお手本として、卒業にむけて6年生は頑張ります！

連合運動会 入賞者

種 目	男 女	位	名 前	種 目	男 女	位	名 前
100m走	男 子	6	岩田 琉	走り幅跳び	女 子	4	佐藤 美優那
	女 子	6	山田 菖蒲		女 子	6	山吉 愛加
50m ハードル走	男 子	3	岡田 瑛多	走り高跳び	女 子	1	平野 真子
		4	大島 春彦		女 子	4	佐藤 鈴夏
	男 子	5	岡田 青空		女 子	5	太田 真結
		4	磯貝 佳音		男 子	1	浅野 陽龍
800m走	女 子	3	佐藤 心優	780m リレー	女 子	4	佐藤 心優 宮澤 愛未 林 茉緒 山田 菖蒲 平野 真子 岩本 沙羅
1000m走	男 子	2	鈴木 広大		男 子	1	鈴木 広大 葦川 達也 大島 春彦 岩田 琉 脇屋 輝 浅野 陽龍
		4	脇屋 輝				
		5	畠山 昇也				

遠足でアスレチックに行ってきました！

2年担任 清水 花子

9月27日(金)に市川市の「ありのみアスレチック」に行ってきました。雨の降る日が続いていたので、天気が心配されました。子供たちの願いが通じたのか、当日は気持ちの良い天候の中で行うことができました。

グループごとにアスレチックを回りました。盛り上がったのは、「矢切の渡し舟」でした。協力して船をこいでいく遊びですが、バランスを崩し、池の中にバッシャーン！！笑顔ではしゃいでいる姿が印象的でした。

もう一つが、60メートルの距離をロープですべりおちる「スカイライダー」というアトラクションでした。最初、怖がっている子供たちが多かったのですが、下りた時には「気持ちよくて、楽しかった。」と嬉しそうに話してくれる子が何人もいました。

一年生の頃とは違う「たくましさ」を見ることができました。特に大きなけがもなく、無事に帰ってくることができました。遠足の準備、また当日は、朝早くからのお弁当づくりや、送り出しなどありがとうございました。



音楽会について

音楽会スローガン

～心を合わせて 新しい時代へつたえよう わたしたちのメロディー～
音楽会委員会 大木 智恵子

秋の気配がいよいよ深まりました。

芸術の秋です。

渕江第一小学校の音楽会は11月15日(金)16日(土)に実施されます。音楽を通して子どもたち一人一人が表現力を高めて「声を合わせる楽しさ」「音を合わせる喜び」を感じ取ってほしいと思います。

お互いに協力し合いながら、音楽会を心豊かにのびのびと表現する演奏をぜひお聴きください。

各学年の演奏が、体育館いっぱいに広がると思います。みんなの心が一つになるひとときを、お楽しみいただきたいと願っております。

どうぞご期待ください。



日	曜	行 事	ぱれっと
1	金	コスモス読書旬間（終）	○
2	土		
3	日	文化の日	
4	月	振替休日	
5	火		○
6	水	月曜時間割 委員会 6校時	○
7	木	集会 たてわり給食・遊び	○
8	金		○
9	土	土曜授業（4校時まで）	なし
10	日		
11	月	安全指導	○
12	火		○
13	水	★特別時程	○
14	木	音楽朝会 音楽会前日準備 6校時（6年）	○
15	金	音楽会	○
16	土	音楽会 片付け 6校時（5年）	なし
17	日		
18	月	振替休業日	
19	火	食育指導	○
20	水	午前授業 校内研究（1年2組のみ5時間授業）	なし
21	木	月曜時間割 体育朝会 避難訓練	○
22	金	教育実習終	○
23	土	勤労感謝の日	※渕中 60周年
24	日		
25	月		○
26	火	七輪体験 3年（5, 6時間目）	○
27	水	区連合音楽会始 クラブ 6校時	○
28	木	集会	○
29	金	区連合音楽会終 社会科見学 3年	○
30	土		

